

1月 園だより

- <教育目標> ・元気に遊ぶ子ども
・豊かに感じる子ども
・考え工夫する子ども

R7. 1. 8 文京区立本駒込幼稚園



未来につなぐ新たな一歩

園長 藤田 智子

あけましておめでとうございます。

昨年開園 50 周年を迎えた本駒込幼稚園にとって、今年は、次の節目につないでいく第一歩目の年となります。昨年 12 月には、これまで本園の教育を支えつないでくださいました多くの本駒込幼稚園の関係者の方々にご臨席を賜り、開園 50 周年記念式典と祝いの集いを行うことができました。皆様の本園への熱い思いを改めて感じ、あたたかいご支援に感謝し、本園の教育のさらなる充実に向けて取り組んでいこうという思いを新たにしました。子どもたちにとっても、記念式典や祝いの集いに向けての取組は、自園のことをよく知り、より愛着をもつ機会になったことを感じます。式の運営にご協力くださいましたさつき会役員の皆様、準備にご協力くださいました皆様に心より感謝いたします。ありがとうございました。

さて、今日から 3 学期が始まりました。3 学期の教育日数は、3 つの学期の中で一番少なく、年少組・年中組は 49 日、年長組は 47 日の登園となります。3 学期は学年のまとめの時期であると同時に、次の一年につなぐ準備の期間でもあります。正月遊び・豆まき・ひな祭りなどの季節の遊びや行事、一年の集大成ともいえる行事である劇・歌・合奏などの発表会、進級・進学に向けての活動や行事など、短い期間ながらも、様々な経験をする学期です。一人一人の子どもたちの心の成長を見守り、応援していきたいと思えます。

成長や再生の年といわれる『乙巳（きのとみ）』年の今年、未来につなぐ本駒込幼稚園の第一歩となる今年は、新たなことに積極的にチャレンジしながら子どもたちとともに成長していく年となるよう、教職員一同力を合わせて取り組んでまいります。

本年も、ご支援、ご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

